



Hénin-Beaumont, le 10 septembre 2015

Refus de Steeve Briois d'accueillir les réfugiés : la honte !

La position de Steeve Briois exprimée dans *la Voix du Nord* de ce matin sur la question de l'accueil des réfugiés qui fuient la guerre en Syrie et en Irak n'est une surprise pour personne. Comme nous l'avons toujours dit, Steeve Briois n'est pas un maire « sympa » et proche de ces concitoyens comme il aime à le faire paraître, c'est un des principaux dirigeants d'une formation d'extrême droite nationaliste et xénophobe dont les décisions sont mues par l'idéologie raciste qui est celle de son parti.

La France est le berceau des droits de l'homme et de la liberté dans le monde. Notre pays est un pays riche, qui a largement les moyens d'accueillir sur son sol 24 000 réfugiés. A titre de comparaison, 24 000 réfugiés, c'est beaucoup moins que ce que peut contenir le stade Bollaert.

Chaque année, des milliards d'euros sont dépensés en pure perte en cadeaux fiscaux aux entreprises. Des milliards d'euros échappent à l'impôt et fructifient dans des paradis fiscaux. En réalité, de l'argent, en France, il y en a, à la fois pour augmenter les salaires et les pensions, pour construire plus de logements et pour accueillir dignement les réfugiés qui frappent à nos portes.

En tant que citoyens d'une ville qui s'est développée grâce aux travailleurs immigrés venus de Belgique, de Pologne ou du Maghreb pour travailler dans l'industrie minière, la position de Steeve Briois est indigne et nous fait honte.

David NOËL,

Secrétaire de la section d'Hénin-Beaumont du PCF
Conseiller municipal PCF d'Hénin-Beaumont